

# Ça roule pour le BMX

Fondé en avril 2021, le Bétheniville Open BMX Race s'est illustré pour sa première participation aux compétitions.



L'implication de ses pilotes dans les différentes épreuves de la saison 2022 lui a permis de se placer directement dans le milieu du classement des clubs régionaux.

La montée en puissance du groupe a été continue. Plusieurs pilotes se sont même qualifiés et ont donc participé aux épreuves nationales.

Deux jeunes se sont particulièrement illustrés.



Thibaut LELARGE a décroché le titre de Champion Grand-Est dans la catégorie Poussin lors de l'épreuve ayant eu lieu à Fagnières le 29 mai.

Ce titre est le point d'orgue d'une saison exceptionnelle pour cet enfant du village. Il s'est aussi qualifié pour le Trophée de France (Championnat de France pour les jeunes) où il a fini 13<sup>ème</sup>.



Thémis NIZET a, quant-à-elle, décroché le maillot vert de Championne Marne. Elle s'est de plus qualifiée et a donc pu participer au Championnat de France qui a eu lieu à Nantes le 16 juillet dernier. Elle s'est classée 19<sup>ème</sup> dans la catégorie Cruiser.

En tout, treize pilotes ont participé aux épreuves régionales, Thémis, Thibault mais aussi Oxane BAGNOLI (3<sup>ème</sup> en Pucelle), Camille HASE (7<sup>ème</sup> Benjamine), Tristan BAGNOLI (7<sup>ème</sup> Benjamin), huit se sont qualifiés au Challenge France et trois au Trophée de France.

Fierté de leurs parents et des entraîneurs, ils ont tous fait preuve d'une bonne humeur et d'un bel état d'esprit, qui ont été un vrai moteur pour le groupe.

Les entraînements ont repris pour la saison 2022/23. Les personnes intéressées peuvent venir les vendredis de 17h30 à 19h00 et les dimanches de 10h00 à 12h00 sur la piste du complexe sportif du Gros Buisson.